



Compte rendu de la réunion Futsal N°1 Mardi 21 Février 2023 – 17H30 à LRF Antenne Sud

Membres présents : Mmes/Mrs LEBON Marie-Christine – Mr HOARAU Marius – Mr AKHOONE Shakir – Mr LAURET Karim

Clubs Présents:

- CF Pieds Carres
- Tennis Bal Moufia - AS Bretagne Futsal
- AS COF
- A O Langevin
- Bouillon Aventure
- ESL Futsal
- Futsal club Plaine des Cafres
- AF Saint-Pierre

Mme Christine LEBON Présidente de la Régionale Sportive remercie Mr AKHOONE Shakir, Mr Hoarau Marius et Mr Lauret Karim pour leur présence et souhaite la bienvenue aux clubs présents.

Elle excuse l'absence du Président Yves ETHEVE pris par ses obligations professionnelles.

Elle informe aux clubs que la Commission Futsal a été rattachée à la Régionale Sportive, la commission aura en charge pour la saison 2023, la gestion des clubs, la planification ou la programmation des calendriers et le suivi.

Elle précise qu'il y a seulement 2 équipes officiellement engagées, elle propose aux clubs de faire le nécessaire pour déposer leur dossier d'engagement avant le 10 mars 2023, pour les équipes absentes un mail leur sera envoyé pour qu'ils puissent déposer leur dossier afin que la RS élabore le calendrier général pour une reprise au mois d'avril.

Mr HOARAU Marius prend la parole en tant que président de la Régionale d'Arbitrage et explique que la saison dernière 2 problématiques étaient rencontrées :

- Le manque d'arbitre
- La mise à disposition des gymnases pour les week-ends au niveau des municipalités.

Il informe qu'il n'y avait pas beaucoup d'arbitre ligue dédié au Futsal, on compte actuellement 5 arbitres (3 dans le Sud et 2 dans le Nord) et au niveau de la programmation des matchs (les lieux, les horaires) changeaient souvent et la RA ne pouvait pas suivre.

Et demande si on pourrait y remédier à ces problématiques.

Il demande aux clubs présents de fournir des arbitres capacitaires ce que le règlement le prévoit déjà.

Mr AKHOONE informe qu'il a dû se retirer de la commission Futsal car il était pris par ses nouvelles fonctions (éducateurs...) mais sera disponible pour donner un coup de main à la RS.

La Régionale Sportive propose :

- 2 poules par zone géographique en fonction du nombre d'équipe engagée,
- Garder les matchs de coupe
- Mise en place d'une sélection futsal dans le cadre de la venue d'une sélection MAURICIENNE au mois de décembre.

La présidente passe la parole aux clubs : Ce qui a été ressorti

- Les clubs souhaiteraient que les doubles licences ne soient pas limitées
- Que les joueurs vétérans puissent obtenir une double licence
- Que les joueurs qui viennent du football gazon soit dispensés du cachet mutation.
- Qu'ils soient informés le lundi pour la programmation des rencontres du week-end
- Trop de modification à la dernière minute
- Proposition de faire 3 poules si 18 équipes engagés
- De faire sous forme de plateau (3 matchs) le dimanche matin.

La présidente informe aux clubs que la Commission va se réunir pour travailler en amont sur le règlement intérieur, les poules et le calendrier général et propose aux clubs une réunion fixée au mardi 14 mars à 17H30 à l'antenne Sud.

Fin de la séance : 18h45

Christine LEBON

Présidente de la Régionale Sportive